
Santa Casa

Vereadores reúnem-se com o
provedor do hospital

Na  manhã  de  sexta-feira,  3  de
fevereiro,  vereadores e o diretor
do  Departamento  Municipal  de
Saúde,  Sr.  Egydio,  estiveram na
Santa  Casa  de  Paraguaçu
Paulista para uma reunião com o
provedor,  Sr.  Godofredo  Ribeiro
de Freitas.

O encontro teve o intuito de levar
ao  provedor  algumas
reivindicações  da  população,
como  a  falta  de  médico
neuropediatra  e  a  espera  nos
atendimentos do Pronto Socorro. 

O provedor disse que melhorias
já estão sendo providenciadas, e
que  em  breve  a  população
poderá  usufruir  com  mais
tranquilidade  dos  serviços
prestados  pela  Santa  Casa  de
Paraguaçu Paulista.

Estiveram presentes o Presidente
da Câmara Paulo  Japonês e os
vereadores  Daniel  Faustino,
Professor  Rodrigo  Andrade  e
Marcelo Gregório. 

Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (6) foram

apresentadas 15 indicações

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  INDICAÇÃO  Nº  001/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito a pintura de
faixa amarela na Rua André Luis
Briso  em frente  ao  nº  268,  Vila
Nova”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  002/23,  que
“Indica ao sr. Prefeito a pintura de
faixas  preferenciais  para
estacionamento  de  idosos,
cadeirantes,  autistas  e  vagas
para  motos  nas  ruas  Manilio
Gobbi e 12 de Março”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
3)  INDICAÇÃO  Nº  003/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
construção de uma praça pública
com  iluminação,  bancos,
playground,  quadra  de  futevôlei,
academia ao ar livre, na área de
lazer  localizada  entre  as  ruas
Sidney  Gomes  Salomão  e  Ujiro
Nishiura,  no  Conjunto
Habitacional  Dr.  Aldo  Monteiro
Paes Leme”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  004/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
recuperação  dos  balanços  de
águas pluviais existentes na Rua
XV  de  Novembro,  conforme
especifica”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  013/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
construção de uma praça pública
com  iluminação,  bancos,
playground,  quadra  de  futevôlei,
academia ao ar livre, na área de
lazer  localizada  entre  as  ruas
Said  Mohamed,  Jequitibá,  rua
Das Mangabeiras e José Cação,
no  Conjunto  Habitacional  Mario
Covas”;

6)  INDICAÇÃO  Nº  014/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
construção  de  um  balanço  de
águas  pluviais  na  Rua  da
Indústria,  no  Parque  das
Acácias”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  015/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
revitalização  da  massa  asfáltica
da Av. 7 de Setembro e da Rua
Esportista  Joaquim  José  Leite,
conforme especifica”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
8)  INDICAÇÃO  Nº  005/23,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Santos  Dumont,  esquina  com a
Rua  Ataliba  Leonel,  na  Vila
Affini”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  006/23,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo asfáltico (recape) em toda
a extensão da Rua Osvaldo Cruz,
principalmente  no  cruzamento
com  a  Rua  Salvador  Oliveira
(Estrada  da  Farinheira),  na  Vila
Tancredo Neves”;
10) INDICAÇÃO Nº 007/23,  que
“Indica em caráter de urgência, a
realização  da  operação  tapa
buraco no município e distritos de
Paraguaçu Paulista”;
11) INDICAÇÃO Nº 008/23,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  Rua  Assad
Salum,  próximo  ao  cruzamento
com  a  Rua  Wilson  Fagundes
Rodrigues”;
12) INDICAÇÃO Nº 009/23,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Maria  Paula  Gambier  Costa,
conforme especifica”;
13) INDICAÇÃO Nº 010/23,  que
“Indica em caráter de urgência, o
reparo  asfáltico  na  valeta  onde
escorrem águas pluviais na Rua
Conceição  do  Monte  Alegre,
esquina com a Rua Salmen Zauy,
na Vila Athaide”.
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De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
14) INDICAÇÃO Nº 011/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação de uma academia ao
ar  livre  e  a  instalação  de  mais
brinquedos  em  praça  na  Vila
Prianti”;
15) INDICAÇÃO Nº 012/23,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação de luminárias LED na
Praça  da  Cohab  na  sede  do
Distrito de Roseta”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 6 de fevereiro, a Câmara de
Vereadores aprovou  16
requerimentos. 

De autoria  do Vereador  DANIEL
FAUSTINO:
1)  REQUERIMENTO  Nº  001/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o  recape
asfáltico do município”;
2)  REQUERIMENTO  Nº  002/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  o
funcionamento  do  Poupatempo
em Paraguaçu Paulista”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  009/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  referentes  ao
pagamento  do  Piso  Salarial  do
Magistério com base na (Portaria
nº 17/2023)”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
4)  REQUERIMENTO  Nº  003/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
a  aquisição  e  entrega  dos
uniformes  escolares  de  verão
para  os  alunos  matriculados  na
rede  pública  municipal  de
ensino”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  004/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações e providências sobre
os  materiais  pedagógicos
adquiridos para serem utilizados
pela  rede  municipal  de
educação”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  005/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providência
referentes ao Termo de Ajuste e
Conduta  (TAC),  firmado  com  o
Ministério  Público  e  o  plano  de
cargos  e  carreiras  da  Prefeitura
Municipal  de  Paraguaçu
Paulista”;

7)  REQUERIMENTO  Nº  006/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  substituição  da
Iluminação Pública por luminárias
de  LED  no  município  de
Paraguaçu Paulista e Distritos”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  007/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  aos  valores
arrecadados  com  a  taxa  de
Iluminação Pública  no município
de Paraguaçu Paulista”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  008/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  referentes  a
arrecadação gerada ao município
através  do  Programa  de
Recuperação  Fiscal  –  REFIS,
realizado no ano de 2022”;
10) REQUERIMENTO Nº 011/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes a digitalização de todo
acervo  de  jornais  que  se
encontra na Biblioteca municipal”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
11) REQUERIMENTO Nº 010/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de  equipamentos  no  Campo  de
Futebol Suíço localizado ao lado
da  EMEI  Algodão  Doce,  no
Conjunto  Habitacional  Antonio
Pertinhez”;
12) REQUERIMENTO Nº 015/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  construção
de  uma  praça  pública  com
iluminação,  bancos,  playground,
quadra de futevôlei, academia ao
ar  livre,  na  área  de  lazer
localizada  entre  as  ruas  Sidney
Gomes Salomão e Ujiro Nishiura,
no Conjunto Habitacional Dr. Aldo
Monteiro Paes Leme”;
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13) REQUERIMENTO Nº 016/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  construção
de  uma  praça  pública  com
iluminação,  bancos,  playground,
quadra de futevôlei, academia ao
ar  livre,  na  área  de  lazer
localizada  entre  as  ruas  Said
Mohamed,  Jequitibá,  rua  Das
Mangabeiras  e  José  Cação,  no
Conjunto  Habitacional  Mario
Covas”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
14) REQUERIMENTO Nº 012/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  atual
situação do Distrito de Sapezal”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
15) REQUERIMENTO Nº 013/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  a  construção
da  ponte  sobre  Rio  Capivara
próximo  a  sede  do  Distrito  de
Roseta”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
16) REQUERIMENTO Nº 014/23,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito
informações  sobre  os  bancos
existentes  na  Rodoviária  para
acomodar  os  passageiros  à
espera do ônibus”.

Ética

Câmara define Comissão de
Ética Parlamentar 2023

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  1º  de  fevereiro,  houve  a
votação  para  escolha  da
Comissão  de  Ética  2023.  Os
interessados  em  formar  a
Comissão  foram  os  vereadores
Vanes  Generoso,  Ricardo  Rio,
Juninho do Peg Pag Lima, Vilma
Bertho e Júnior Baptista.

Após a votação, a Comissão ficou
composta  por:  Ricardo  Rio,
Juninho do Peg Pag Lima e Vilma
Bertho.  O  vereador  Junior
Baptista ficou como suplente. Os
membros  têm  5  dias  para
apresentar  ao  Presidente  Paulo
Japonês  os  nomes  de  quem
ocupará os cargos de Presidente,
Vice-Presidente  e  Corregedor
Parlamentar  da  Comissão  de
Ética.

Desde  2009,  a  Câmara  de
Vereadores  de  Paraguaçu
Paulista  tem  o  seu  Código  de
Ética  e  Decoro  Parlamentar.  O
documento institui os parâmetros
de condutas  necessárias  para  a
boa  convivência  entre  a
Instituição  e  seu  público  de
interesse,  determinando  que  os
valores  estabelecidos  sejam
praticados. 

São leis e comandos normativos
propostos,  discutidos  e
aprovados  pelo  Legislativo,
possuindo, portanto, força de lei e
obrigando  seu  cumprimento  por
parte dos membros desse Poder.
Portanto,  estabelece  regras
básicas  que  devem  orientar  a
conduta  dos  legisladores,  além
de  trazer  definições  sobre  o
processo  disciplinar  e  as
penalidades  aplicáveis  no  caso
de  descumprimento  das  normas
relativas  à  ética  e  ao  decoro
parlamentar. 

Desde  que  o  Código  passou  a
vigorar  no  Legislativo
Paraguaçuense,  é  formada  uma
Comissão  de  Ética  Parlamentar,
responsável  por  fiscalizar,
denunciar,  elaborar  relatórios,
entre outras atividades. 

Com o Código de Ética e Decoro
Parlamentar,  não  só  os
vereadores,  mas  também  os
próprios  cidadãos
paraguaçuenses  podem
acompanhar  e  fiscalizar  o
mandato de seus representantes,
pois  toda  a  atuação  política  da
Casa está disponível não apenas
nas  atas  e  nos  demais
documentos,  mas  também  na
internet,  pela  página  oficial  da
Câmara  –
www.paraguacupaulista.sp.leg.br

Engenharia e outras profissões

Câmara manifesta repúdio a
projeto que visa extinguir a

exigência de formação técnica

Reunida  para  a  41ª  Sessão
Ordinária  desta  Legislatura,  a
Câmara  de  Vereadores  aprovou
moção  de  autoria  do  vereador
Daniel  Faustino,  que  manifesta
repúdio  ao  Projeto  de  Lei
3081/2022,  de  autoria  do
Deputado Federal Tiago Mitraud,
que  tramita  na  Câmara  dos
Deputados,  e  visa  extinguir
exigência  de  formação  técnica
para  engenharia  e  outras
profissões.

O  projeto  pretende  revogar  e
alterar  86  leis,  decretos  e
decretos-lei, afetando dezenas de
especializações.
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Segundo o autor do projeto, são
profissões  e  atividades  que  não
oferecem  risco  à  segurança,  à
saúde,  à  ordem  pública,  à
incolumidade  individual  e
patrimonial  e,  por  conta  disso,
não  precisam  da  exigência  de
formação  técnica  para  serem
exercidas. Mitraub alega, em sua
justificativa  de  projeto,  que  ao
impor  inúmeras  barreiras  de
entrada,  o  exercício  profissional
fica  limitado  a  condições  que,
muitas  vezes,  não  refletem
critérios  que,  de  fato,  tornam  a
prática mais segura. O que ocorre
é  que  grupos  de  interesse
almejam  uma  fatia  do  mercado
para seu exclusivo usufruto.

O autor  do PL 3081/22 também
afirma  que  uma  enorme  massa
de  profissionais  dispostos  a
oferecerem  sua  mão  de  obra
estão  proibidos  de  trabalharem
por  não  atenderem aos critérios
formais. Ele ainda acrescenta que
na grande maioria  das vezes,  a
exigência  de  qualificação  não
garante  a  qualidade  do  serviço
prestado.

A  regulamentação  de  uma
profissão  é  necessária  porque
legitima  as  atividades
relacionadas  a  uma  área  de
estudo.  Além  disso,  garante  a
confiabilidade do conhecimento e
dos  direitos  profissionais  dos
trabalhadores.

“Quando se desregulamenta uma
profissão  se  tira  a  necessidade
da  formação  profissional  para
exercê-la.  Se acaba com todo o
processo  de  habilitação  e  do
preparo  do  profissional  para
exercer  a  profissão.  Assim,
precisamos  lutar  contra  a
aprovação  do  mencionado
projeto. 

A  desregulamentação  das
profissões  caminha  no  sentido
oposto  ao  interesse  da  nossa
população:  é  abrir  portas  para
uma  significativa  queda  da
qualidade  desses  serviços  e
produtos  e  fragilizar  a  posição
dos profissionais que veriam seus
postos  ameaçados  por  pessoas
sem  o  conhecimento  e  a
capacidade técnica de atender as
necessidades do povo brasileiro”,
disse o autor Daniel Faustino.

Frota do Município

Vereadores reúnem-se com
servidores do Departamento de

Obras

Na  manhã  de  quinta-feira  (9),
vereadores  reuniram-se  na
Prefeitura Municipal com o Chefe
de  Gabinete,  Líbio  Taiete  -
representando  na  ocasião  o
Prefeito Antian -, com o servidor
Élcio,  chefe  da  mecânica,  e  o
servidor  Valter,  chefe  da  frota
municipal,  ambos  do
Departamento  Municipal  de
Obras.

Os  servidores  falaram  sobre  a
atual  frota  de  veículos  do
município,  que  envolve  saúde,
educação e meio ambiente (com
a  coleta  do  lixo).  Élcio  e  Valter
tiraram as principais dúvidas dos
vereadores  e  explicaram  como
funciona  a  manutenção  dos
veículos,  e  quanto  tempo  em
média  costumam  ficar  parados
para consertos e/ou manutenções
corriqueiras. 

“Com  essas  reuniões  que
estamos  fazendo  todas  as
quintas-feiras  na  Prefeitura
Municipal,  possibilitamos  aos
vereadores  que  participam,  que
levem  informação  e  deem  um
retorno  aos  munícipes  sobre
diversos  assuntos  que  são  do
interesse  de  todos”,  disse  o
Presidente da Câmara,  vereador
Paulo Japonês. 

Estiveram  presentes  nesta
reunião,  além  do  Presidente  do
Legislativo,  os  vereadores
Professor  Rodrigo  Andrade,
Marcelo  Gregório,  Graciane  de
Madureira e Daniel Faustino.

Coletores

Vereadores reúnem-se com
servidores da coleta de lixo

Na manhã  de  segunda-feira,  13
de  fevereiro,  vereadores
reuniram-se  na  Câmara  com
alguns  servidores  da  coleta  de
lixo  do  município.  A reunião  foi
solicitada pelos próprios coletores
e contou também com a presença
do  diretor  do  Departamento  de
Agricultura  e  Meio  Ambiente,
Camilo Vieira. 

Na ocasião, os coletores levaram
ao conhecimento dos vereadores
e  do  diretor  da  pasta  alguns
problemas  que  tem  ocorrido,  e
fizeram  algumas  reivindicações,
como: melhorias nos horários de
trabalho;  aumentar  o  atual
número  de  coletores;  e  uma
maior  conscientização  da
população,  para  que  coloquem
lixeiras  adequadas em frente  às
suas casas e não deixem o lixo
nas ruas e calçadas. 
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Os  vereadores,  assim  como  o
diretor  Camilo,  comprometeram-
se  a  levar  ao  Prefeito  as
reivindicações  dos  servidores  e
resolver  suas  questões  com
celeridade.  Na  ocasião,  os
coletores  também  mostraram-se
comprometidos  em  organizar
melhor  a  coleta,  passando casa
por casa,  sem deixar  que o lixo
fique acumulado nas esquinas.

Estiveram presentes o Presidente
da Câmara Paulo  Japonês e os
vereadores  Daniel  Faustino,
Professor  Rodrigo  Andrade,
Marcelo  Gregório,  Vanes
Generoso e Júnior Baptista.

Luto

Morre o ex-vereador Rafael de
Castro

Faleceu nesta quinta-feira (16), o
senhor Rafael de Castro, que foi
vereador em nossa cidade por 3
mandatos:  na  11ª  Legislatura
(1993-1996);  12ª  (1997-200);  e
15ª  (2009-2012).  Fica  decretado
luto  oficial  por  três  dias  na
Câmara Municipal  de Paraguaçu
Paulista;  no  período  do  luto  o
pavilhão  municipal  do  Poder
Legislativo será hasteado a meio
mastro.

De acordo com o previsto no Ato
do  Presidente  549,  de
16/02/2023,  ficam  cedidas  as
instalações da Câmara Municipal
à  família  do  falecido  para  a
realização da cerimônia fúnebre,
bem como,  determinado  que  as
portas  do  prédio  permaneçam
abertas durante o período que se
fizer necessário.

Em razão da cerimônia  fúnebre,
fica  transferida  para  o  dia
17/02/2023, às 14h, a realização
da  44ª  Sessão  Extraordinária
prevista para esta data.

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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